

Danksagung

Statt Karten!

Klaus Weller

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Wertschätzung ihm entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Unser besonderer Dank gilt:

- Frau Pfarrerin Gressert für ihre tröstenden Worte
- Dr. Eckstein und Dr. Heinz mit Team für die gute ärztliche Betreuung
- dem Team vom ASB Heim „Am Heuchelberg“ in Leingarten sowie dem Haus Leintal in Frankentbach für die liebevolle Pflege
- seinen Schulkameraden
- der Fußballabteilung des SV Leingarten
- dem Bestattungsinstitut Thilo Klar

Im Namen aller Angehörigen

Inge Weller

Leingarten, im März 2019